



## Noticias e información sobre cómo trabajar con Money Smart

### En esta edición

[Mensaje mensual de la FDIC – octubre](#)

[Historia exitosa: Money Smart ayuda a la iniciativa para viviendas](#)

[Seminario web para promover la inclusión económica de los hispanos](#)

[Próximos seminarios web sobre Money Smart para Pequeñas Empresas](#)

[Capacitación de Money Smart para instructores](#)

[Edición más reciente de FDIC Consumer News](#)

[Nuevo recurso del CFPB "Map your Money Journey"\(en inglés\)](#)

### Mensaje mensual de la FDIC – octubre

La FDIC publicó [¿Qué tan inteligente es usted con el dinero?](#) (en inglés) el 30 de septiembre. Este es un conjunto de 14 juegos para experimentar a su propio ritmo y recursos relacionados es la última incorporación a Money Smart de la FDIC. A principios de este año, logramos avances significativos para ayudar a las personas a conocer más sobre los beneficios de una relación bancaria con nuestra campaña [#GetBanked](#), pero tener una cuenta es solo el primer paso. Como parte de nuestros esfuerzos continuos de inclusión financiera, este enfoque directo al consumidor tiene como objetivo empoderar a los consumidores para que puedan aprender a controlar mejor sus finanzas y proteger y administrar mejor su dinero.

Nuestra nueva herramienta permite a los usuarios ganar monedas virtuales por las respuestas correctas y potencialmente obtener un certificado de finalización para cada juego. Los usuarios pueden completar juegos como crucigramas bancarios, minimizar el monstruo de la deuda, equilibrar activos y pasivos, escapar de la habitación, descubrir la cerradura de combinación, elegir entre con y sin sentido, y más. Los usuarios pueden crear una cuenta para guardar su progreso.

Esta última incorporación a la familia de productos Money Smart proporciona conocimientos prácticos y ayuda a desarrollar habilidades financieras para administrar sus finanzas con confianza. Nuestros productos adicionales de Money Smart continúan atrayendo a otras audiencias, desde niños en la escuela primaria hasta adultos mayores, así como a pequeñas empresas. Para nuestros instructores y miembros de la Alianza, considere compartir el producto más nuevo de la FDIC con una amplia audiencia y continúe con las lecciones específicas dentro de su comunidad.

Visite [¿Qué tan inteligente es usted con el dinero?](#) (en inglés) para probar este nuevo recurso y compartirlo con aquellos que quieran una introducción a las finanzas personales.





Octubre es el mes de la planificación financiera. Money Smart proporciona a los educadores financieros herramientas para alentar a las personas a reflexionar sobre su futuro financiero. ¡Únase a nosotros en las redes sociales usando #FDICMoneySmart y muéstranos cualquiera de los productos Money Smart en acción!

## Historia exitosa: Money Smart ayuda a la iniciativa para viviendas

En esta edición, compartimos cómo se utiliza Money Smart como parte de un programa para ayudar a las personas a obtener o retener viviendas asequibles de calidad. Lea más en [Historia de exitosa: Money Smart ayuda a la iniciativa de vivienda](#).

## Seminario web para promover la inclusión económica de los hispanos

La FDIC continúa sus esfuerzos para mejorar la capacidad financiera y el empoderamiento económico de la comunidad hispana. Reconocemos la importancia de aumentar el acceso a la educación financiera y los servicios financieros para la población hispana de los EE.UU. El Equipo de Asuntos Comunitarios organizará dos eventos para apoyar estos esfuerzos:

[Parte I: Introducción a los programas de educación y recursos de inclusión económica de la FDIC Disponible en español](#) (en inglés) el 19 de octubre y

[Parte II: Estrategias colaborativas de empoderamiento económico para los hispanos en los EE.UU.](#) (en inglés) el 25 de octubre.

Los eventos destacarán los recursos de inclusión económica de la FDIC disponibles en inglés y español, incluyendo el programa de educación financiera Money Smart y la campaña #GetBanked.

## Próximos seminarios web sobre Money Smart para Pequeñas Empresas

La próxima Capacitación para instructores sobre productos Money Smart para Pequeñas Empresas y cómo usarlos se llevará a cabo el 16 de noviembre de 2021, de 1:00 p.m. a 2:30 p.m. (Hora del Este). Cualquier futuro instructor puede asistir. Los participantes aprenderán a personalizar los módulos de Money Smart para Pequeñas Empresas a fin de satisfacer las diversas necesidades de los propietarios de pequeñas empresas, involucrar a expertos en la materia para que se capaciten conjuntamente, hacer que el contenido de cada módulo sea atractivo e incorporar el currículo a los programas de capacitación o coaching empresarial. Además, los miembros de la Alianza de Money Smart pueden asistir al próximo seminario web abierto para escuchar las actualizaciones relacionadas con las pequeñas empresas. El seminario tendrá lugar el 30 de noviembre de 2021, de 1:00 p.m. a 2:00 p.m. (Hora del Este). Obtenga más información o regístrese para cualquiera de estos seminarios web en la página de [Capacitación y Eventos de Money Smart](#).

Convertirse en miembro de la Alianza es fácil y le ayuda a obtener acceso a capacitaciones dedicadas como esta para pequeñas empresas. Obtenga más información sobre cómo [unirse a la Alianza de Money Smart](#).

## Capacitación de Money Smart para instructores





El próximo seminario web de Capacitación para instructores para todos los interesados en utilizar Money Smart se llevará a cabo el 2 de diciembre de 2021, de 1:00 p.m. a 2:30 p.m. (Hora del Este). Los futuros instructores aprenderán sobre el currículo de educación financiera de Money Smart. También aprenderán a usarlo en su comunidad para ayudar a las personas a mejorar sus habilidades financieras y crear relaciones bancarias positivas. Haga clic [aquí](#) para obtener más información y registrarse.

## Edición más reciente de FDIC Consumer News

La edición de septiembre de 2021 de FDIC Consumer News se centró en la preparación y recuperación ante desastres. Lea el artículo [aquí](#) (en inglés). Además, la FDIC publicó una edición especial de Consumer News centrada en la vivienda. Léala [aquí](#) (en inglés).

## Nuevo recurso del CFPB "Map your Money Journey"(en inglés)

Los estudiantes pueden descubrir áreas de fortaleza financiera y oportunidades de crecimiento financiero con las nuevas herramientas de autoevaluación del CFPB para los grados 3ro a 12vo. Map your Money journey ([consumerfinance.gov](http://consumerfinance.gov)) es una breve autoevaluación que está disponible como una herramienta interactiva basada en la web. Está dividida en tres secciones, cada una de las cuales se centra en uno de los tres bloques de construcción del CFPB. Se guía a los estudiantes para que comprendan mejor el resultado de su capacidad financiera general y analicen sus áreas de crecimiento y sus áreas de fortaleza. Este recurso ayuda a los estudiantes a crear un camino hacia el bienestar financiero de los adultos. Es un complemento del currículo de [Money Smart para La Juventud de la FDIC](#) (en inglés).